

Jahresbericht 2019 bis 2021

Im Gegensatz zu den sonstigen Jahren fällt der diesjährige Jahresbericht - der an den letzten Jahresbericht vom 21.11.2019 anschließt - sehr kurz aus, da auch der Förderverein durch die Corona Pandemie sowohl in seinen eigenen Aktivitäten als auch in der Unterstützung schulischer Aktivitäten nur extrem eingeschränkt arbeiten konnte.

Wir mussten leider absagen oder besser gesagt konnten nicht durchführen oder uns daran beteiligen

- unsere **F**ilmnachmittage mit Popcorn und Getränken in 2021
- die **O**stereiersuche
- die **G**artenfeste des Fördervereins
- ein Schulfest der Schule
- die Gartenarbeitstage – auch wenn durch den dankenswerten Einsatz von Frau Glöckner und einigen Mitstreiterinnen – der Garten in diesem Jahr ein wenig aufgefrischt werden konnte,
- unser **H**erbstfest in 2020

Dank einer großzügigen Spende konnten noch Ende 2019 zwei Fächerschränke angeschafft werden.

In 2019 und in 2020 haben wir bis zum Beginn der Pandemie das Projekt des wöchentlichen gesunden Frühstücks von Schülern für Schüler finanziert.

Sowohl in 2020 als auch in 2021 haben wir zum Schuljahresabschluss Anerkennungen für von der Schule ausgesuchte Schülerinnen und Schüler gesponsert.

Sowohl in 2020 als auch in 2021 haben wir das notwendige Stimmen und eine Reparatur des Flügels finanziert.

In 2020 haben wir zwei Adventskränze und zwei Weihnachtsbäume finanziert.

In 2021 haben wir zur Einschulung die Eltern mit einem eigenen Schreiben begrüßt und die Einschulungsfeier selbst in reduzierter Form mit einem Kuchen- und Kaffeestand begleitet.

Im Frühjahr 2021 haben wir bei der Erstlogistik der Corona-Schnelltests geholfen.

In 2021 konnten die ersten Elternabende einiger Klassen wieder besucht werden, um für den Förderverein zu werben.

In 2021 haben wir 15 Ukulelen für klassenübergreifende Musikprojekte angeschafft

In 2021 haben wir unser Herbstfest als Mitgliederfest wiederaufleben lassen können.

Die Mitgliederzahl im Förderverein beträgt mit heutigem Stand **97**

Hier kommt auf den neuen Vorstand eine große Herausforderung zu, zumal wir-durch die Corona Pandemie seit dem letzten März einfach in der Schule und im Bewusstsein der Eltern nicht mehr präsent sind.

Berlin, den 03.11.2021

Hoppe
für den Vorstand des Fördervereins
der Giesensdorfer Grundschule e.V.